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南信州広域連合第８回広域連合会議 結果報告

日時：平成24年10月15日(月)13:40～14:55

場所：大鹿村交流センター 交流ホール

【出席者】14市町村長、飯田市・佐藤副市長、同・秦野企画調整係長、下伊那地方事務所・石田所長、同・

木下副所長・熊谷地域政策課長・牧建築課長、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、飯田建設事

務所・伊藤所長、広域連合・渡邉副管理者、町村会・山田事務局長、飯田広域消防・山田消防

長、同・桂消防次長、飯田環境センター・米山事務長、同・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長、北原事務局次長補佐兼

庶務係長、近藤広域振興係長、林主査

１ 開  会 13:40

２ 広域連合長選挙

   広域連合構成市町村長による投票の結果、牧野飯田市長が広域連合長に選出された。

３ 広域連合長あいさつ

４ 協議事項

（１）次期ごみ処理施設の整備について（資料１）

･･･資料による説明（髙田事務局長）

     飯田市下久堅稲葉地区における断層トレンチ調査の結果、当該地を走る断層については、「活動

する可能性は極めて低い、あるいは、すでに活動を終えている。」という意見で、５人の活断層評

価委員が一致した。今後、この結果を基に候補地についてどうしていくか検討いただくことにな

るが、まずはこの結果を議会へ報告し、次のステップへと進みたいと説明し、承認された。

（２）リニア将来ビジョンの具現化について（資料№２）

  ･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    リニア中央新幹線開通を見据えた視察実施について次のとおり説明し、承認された。

・Ａコース（東北新幹線、宮城・岩手方面）10/29～10/30 ：１５名参加

・Ｂコース（九州新幹線、福岡・長崎・佐賀方面）11/6～11/7 ：１３名参加

・Ｃコース（東北新幹線、岩手・青森方面）11/19～11/20 ：２０名参加

（３）南信運転免許センターについて（資料№３）

･･･資料による説明（髙田事務局長）

    10 月 10 日に松川町及び喬木村議会において、広域連合長がこれまでの経過と集約並びに今後の

取り組みについて説明した。10 月 23 日の広域連合全員協議会でもこの説明をするとともに方向性

を確認したい。地元選出県議会議員とも足並みを揃えて県に要望していくため、同様の説明をした

い。また10月12日には、副管理者と事務局職員により運転免許本部を訪問し、事務レベルでの今

後の進め方について協議した。県警は、南信州広域連合としての方向性がまとまったことを理解し

たうえで、県有の施設があれば一番良いが、民間施設も視野に入れ、地域住民の利便性の面から検

討のそ上に載せるとした。ただ、現時点でスケジュールが決まっている状況ではなく、警察職員の

配置や設置場所について時間をかけて検討したいので、もう少し具体的な情報がほしいとの要望を
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受けた。広域連合事務局は飯田市とさらに話を詰め、改めて県警本部を訪問したい。同時に、広域

連合として正式な要望活動を展開していく必要もあると説明し、承認された。

（４）高等教育機関の設置に向けた今後の取り組みについて（資料№４）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    県が示した工科短大機能あり方検討会の検討状況では、南信地域は工科短大機能の配置と併せて、

３つの技術専門校の定員80人を40人程度に統廃合するとしており、どのように統廃合されるか注

視していく。同じく県が示した新県立大学基本構想案によると、県短大を改組し新たな公立４年制

大学を設置するとあり、地域との連携協力拠点としてサテライト・ラボ（仮称）を設置することが

含まれた。この案に対し、飯田工業高校後地へサテライト・ラボを設置要望するパブリック・コメ

ントを出すことを提案し、案文の表記を一部修正したうえでコメントを出すことが承認された。

    高等教育機関について、県の考え方が明らかとなる中で、当地域ではどのような高等教育機関を

目指すのかまだ具体性に欠けており、今後の検討が重要となる。その検討の出発点として、当地域

と関わりのある関係者（大学、短大、高校、医師会、経済界等）を対象にしたアンケート調査を実

施し、実際にどのようなニーズがあるのかを調べたうえで、今後の人材育成の取り組みを考えるシ

ンポジウムの開催を目指すと集約された。

（５）後援依頼について（資料№７）

  ･･･資料による説明（北原次長補佐）

    次の３件の依頼（③は共催）について、承認された。

    ①オーケストラと友に音楽祭５周年記念（飯田交響楽団創立20周年記念）「第九」演奏会

      平成25年12月15日（日） 飯田文化会館ホール

    ②第27回飯田やまびこマーチ

      平成25年４月27日（土）、28日（日） 飯田市、飯田中央公園

    ③地域医療をともに考えるシンポジウム（共催）

      平成25年２月３日（日） 飯田文化会館ホール

５ 報告事項

（１）長野県南部国道連絡会 意見交換会・提言活動について（資料№５）

･･･資料による説明（近藤広域振興係長）

    国会議員と市町村長による意見交換、提言活動により、必要事業の推進に寄与する。

   ア） 意見交換会

      日時：平成24年10月24日（水）16:30～18:00

場所：東京都千代田区砂防会館別館３階「シェーンバッハ・サボー六甲」

       参加者：【衆議院】加藤学議員、矢﨑公二議員 【参議院】吉田博美議員

          【南信州圏域】下條村長、泰阜村長、平谷村長、松川町長

   イ） 提言活動

       日時：平成24年11月21日（水）15:00頃（全国町村長大会開催後） 東京都内にて

活動先：【参加者全員】民主党本部

【長野県南部国道連絡会管内市町村長】長野県選出国会議員

（２）熱中症疑いによる救急搬送の状況について（資料№６）

･･･資料による説明（桂消防次長）
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   平成24年５月30日から９月30日までの搬送人員は64人で、前年比－15人。統計はこの期間で

締め切るが、今後とも機会を捉えて注意喚起し、被害軽減に努める。

６ 今後の日程

  １０月２３日（火） 広域連合議会全員協議会 15:30～ （消防本部３階大会議室）

  １０月２４日（水） 長野県南部国道連絡会意見交換会 （東京）

  １１月２９日（木） 広域連合議会第２回定例会 （消防本部３階大会議室）

７ 地方事務所から

   ･･･資料による説明（牧建築課長）

    住宅・建築物耐震改修促進事業について、市町村耐震改修促進計画では平成 27 年度の耐震化率

90％を目標としているが、推計では管内耐震化率は70％強であり、さらなる推進の協力を求める。

８ 閉 会 14:55


